

Aufstockung Stahlgruber-Stiftung in München

Die Stahlgruberstiftung ist eine gemeinnützige Stiftung der Landeshauptstadt München in Zusammenarbeit mit der Firma Stahlgruber. Stiftungszweck ist die Fortbildung von Erwachsenen im Bereich Kfz-Mechanik und Vulkanisieren.

In dem von uns geplanten und 1997 in Betrieb genommenen Bestandsgebäude werden sowohl die entsprechenden Kurse abgehalten, als auch den Teilnehmern eine Übernachtungsmöglichkeit angeboten. Der praktische Teil der Fortbildung findet in den jeweiligen Werkstätten statt. Im aufzustockenden Kopfbau befinden sich die Seminarräume, in denen der theoretische Unterricht stattfindet.

Die vorhandene Küche und der dazugehörige Speisesaal im ersten Obergeschoss des Kopfbaus wurden den mittlerweile gestiegenen Anforderungen nicht mehr gerecht. In einem neuen zusätzlichen Geschoss wurde ein großzügiger Speisesaal mit einer neuen Küche geschaffen. Die bestehende Treppe und der bestehende Aufzug wurden „verlängert“.

In den frei werdenden Räumen wurden zusätzliche Aufenthaltsräume und ein weiterer Gruppenraum untergebracht.

Die Maßnahme wurde in laufendem Betrieb umgesetzt. Aufgrund der Bestandsstatik und zur Minimierung der Bauzeit wurde die Aufstockung als leichte Holz- / Stahl-Konstruktion ausgeführt.



Bauherr: Landeshauptstadt München -
Baureferat Hochbau 3

Bauzeit: 04 / 2013 - 12 / 2013

Kosten (300 / 400): 1.170.000 €

Leistungsphasen: 2-9

